

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© WUNDERSTEIN

GRÜNDUNG UND SELBSTÄNDIGKEIT

Wunder der Natur

Waltraud Hofer, WUNDERSTEIN e.U.

Wenn die Faszination für eine Materie so groß ist, dass man auch nach vielen Jahren noch voller Euphorie ist, hat man sich richtig entschieden. Waltraud Hofer und Jacqueline Singer sind tief in die Welt der Mineralien und Edelsteine eingetaucht. Mit ihrem Unternehmen WUNDERSTEIN wollen sie dieses Wunder der Natur auch anderen näherbringen.

Meine Freundin und Kollegin Jacqueline (Jacky) Singer und ich haben bereits vor unserer Selbständigkeit viele Jahre beruflich in der Wunderwelt der Steine verbracht. Unser damaliges Team hat wie eine Familie funktioniert, die Liebe zu den Steinen und das Herzblut für diese Materie hat uns tief miteinander verbunden. Nach für mich 16 und für Jacky sieben Jahren in diesem Unternehmen war für uns der Zeitpunkt gekommen, selbst etwas auf die Beine zu stellen. Der Ausstieg aus dem damaligen Betrieb ist uns nicht leicht gefallen, die Liebe zur Materie hat uns aber dazu veranlasst, WUNDERSTEIN zu gründen.

Seit mittlerweile einem Jahr finden unsere Kund:innen bei WUNDERSTEIN zahlreiche kraftvolle Mineralien und Edelsteine in Form von Rohsteinen, Trommelsteinen, Schmuckstücken oder Ziergegenständen. Aktuell geht die Tendenz in Richtung handgefertigtem Edelsteinschmuck und Maßanfertigungen auf individuellen Kund:innenwunsch.

„Mineralien und Edelsteine sind wahre Wunder der Natur.“

Meine Kollegin Jacky und ich ergänzen uns in der gemeinsamen Arbeit für WUNDERSTEIN perfekt. Jacky bringt fundiertes Wissen und langjährige Erfahrung im kaufmännischen Bereich mit Schwerpunkt Mineralien mit, ich steuere meine Fähigkeiten im Marketing und in der Administration bei. Was uns beide eint ist die tiefgehende Faszination für Edelsteine und Mineralien, die sich auch in der Vielfalt unseres Angebots widerspiegelt.

Hätte uns jemand auch nur ein halbes Jahr vor der Gründung gesagt, dass wir genau diesen Weg einschlagen werden, hätten wir beide sie oder ihn für verrückt gehalten. Das gemeinsame Interesse für die Thematik, unsere Freundschaft sowie der Wunsch und der Mut, etwas Eigenes zu starten, hat aber alle Zweifel sofort verfliegen lassen. Wir wollen uns mit unseren Ideen und Produkten von der Masse abheben hoffen sehr, dass unsere Kund:innen all das Herzblut, das in WUNDERSTEIN fließt, spüren können. Die Entwicklung des eigenen Unternehmens erleben zu dürfen gibt uns jede Menge Motivation für das manchmal auch sehr fordernde Selbständigen-Leben. Allen angehenden Gründer:innen mit Leidenschaft für eine Sache können wir nur eines raten: traut euch!<https://wunderstein.at>

Online seit 15.09.2023 (Aktualisiert: 15.09.2023)